

Quequi

Garantizan solidez crediticia de Q. Roo



Por Blanca Silva > Quequi.- Cuenta con un fideicomiso ante una eventualidad.

El secretario de Finanzas y Planeación (Sefiplan) de Quintana Roo, Juan Guillermo Molina, garantizó que la entidad tiene una capacidad crediticia sólida y no hay ningún riesgo de quebranto, pues cuenta con un fideicomiso de administración y pago con fondos de reserva para varios meses, cuyo monto es variable debido a los ingresos del estado por concepto de participaciones federales, lo cual le permite hacer frente a cualquier faltante que tuviera para pagar un crédito.

De esta manera, dejó en claro que no existe un riesgo financiero como hizo entrever la calificadora Fitch Ratings en mayo pasado, ya que el riesgo que ponen tiene que ver con temas de corto plazo a 30 o 60 días, lo cual sería modificado de manera positiva en agosto próximo cuando se haga la revisión de la perspectiva negativa que tiene hoy en día la entidad, luego de las reuniones sostenidas con los cinco bancos con que tiene compromisos crediticios.

Tras señalar que el servicio de deuda es cercano a mil 700 millones de pesos, que le permite al estado tener flexibilidad, afirmó que en esas reuniones se ha trabajado para corregir lo que llamó una cuestión más de forma, que de fondo, con lo cual reafirmó la estructura sólida que tiene Quintana Roo en materia crediticia, pues se cuenta con un fideicomiso de administración y pago variable de acuerdo a cada uno de los contratos de empréstitos.

Tras señalar que el flujo de este fideicomiso depende de las participaciones y lo que se reporta cada mes, agregó que este fideicomiso tiene fondos de reserva inclusive de dos o tres meses, dependiendo del crédito, por si hubiese un faltante, pero aseguró que en la historia de Quintana Roo nunca se ha registrado esta situación.

Entrevistado en el marco de su participación en el Primer Foro Internacional de Tributación Digital y Factura Electrónica, al que asistió en representación del gobernador, Roberto Borge Angulo, el funcionario destacó que hoy en día Quintana Roo es el segundo estado con mayor crecimiento del país, en medio de los positivos indicadores que registra la entidad en diversos rubros, como inversión, generación de empleo formal y tasa de transición al empleo formal.

Lo anterior, puntualizó, permite a la ciudadanía contar con seguridad social, prestaciones y fondo de retiro para tener una vida más digna, ya que se trata de un estado próspero también en materia de colocación de vivienda, que le da la fortaleza para ser la economía que representa el 46% de los ingresos turísticos del país.